

かわかみ社協だより

令和3年3月「冬号」第92号



【編集・発行】

社会福祉法人 川上村社会福祉協議会

TEL : 0267-97-3522 FAX : 0267-97-3073

E-mail : info@kawakami-shakyo.jp



川上村社会福祉協議会 仕事始め 令和3年1月4日

年頭のご挨拶

社会福祉法人川上村社会福祉協議会
会長 鶴田 昌重
令和三年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年中は、当協会の活動につきまして、多くの方より温かいご理解とご支援を賜り、心よりお礼申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症の流行により、四月には全国に非常事態宣言が発令されるなど私たちの暮らしは一変し、その甚大な影響は現在も続いております。社協の事業も一時休止となるなどかつてない厳しい一年となりました。現在、密を回避することが求められ、対面で接触する活動は制限を余儀なくされています。このような時ほど正しい情報と知識を基に感染予防、感染拡大防止に配慮し可能な限り地域福祉事業を継続することが役割と考えております。

さて本会では、「誰もが安心して暮らせる地域づくり」を目標に、地域住民の皆様方をはじめ、行政並びに関係機関や団体等の協力を得て各種事業に取り組んでおります。

本年も地域福祉の充実と発展のため、円滑な運営に努め、社協活動への村民皆様のご理解をいたたくとともに、わかりやすい運営に努めてまいりますので、より一層のお力添えをお願い申し上げます。

本年が村民の皆さんにとりまして、希望に満ちた心穏やかな一年となりますように、職員一同心よりご祈念申し上げ、新年の挨拶といいたします。

* * * * 新スタッフ紹介 *

菊原 巧 (きくはら たくみ)



昨年の11月よりデイサービスの主に厨房で働いています、菊原巧と申します。以前は飲食店で働いていました、介護施設での食事の提供は初めてですが今までの知識や経験を生かして利用者の皆様に喜ばれる食事を作っていきたいです。よろしくお願ひいたします。

井出 美沙 (いで みさ)

1月より宅老所だんらんの勤務になりました、佐久穂町に住む井出美沙です。名古屋から引っ越し、ずっと栄養士として働いてきました。介護に関わるのは初めてで、川上村のことも勉強していきながら利用者さん方と毎日楽しく過ごしていきたいです。どうぞよろしくお願いします。



デイサービス

介護者会・クリスマス会・節分

10月30日（金）、11月2日（月）、11月5日（木）にデイサービスで初めての試みとして介護者会を開催しました。デイサービス内を見学後、日々の介護での感じている事を話し合いました。介護で悩んでいる事等ありましたら、お気軽にデイサービスの介護者会にご参加してみてはいかがでしょうか。



12月にはクリスマス食を提供させて頂きました。お弁当の蓋には、折り紙で作ったサンタクロースやクリスマツリーを貼り、中身もクリスマス仕様にこしらえました。例年ではクリスマス会を催し、演目を披露してきましたが今年は社会情勢により中止となりました。自分で見て楽しみ、味を嗜みしめて幸せを感じて頂けたらと思いを込めました。



2月2日（火）には節分の豆まきを行いました。124年ぶりの一日早い節分となりました。新型コロナウィルス感染症の終息祈願も含め、悪鬼を追っ払いました。「穏やかな日常が戻りますように」「年の数だけ豆を吃るのは大変だ」という声もあがり、皆さん楽しそうに豆まきをしました。



宅老所だんらん

クリスマス会・節分

12月23日（水）から25日（金）にかけてクリスマス会を開催しました。今回の目玉は、職員による出し物です。フラダンスや曲舞（くせまい）、フルートの演奏、仮装して「おてもやん」を披露しました。利用者さんの中には自分から仮装して踊ってくれた方もいて、とても楽しい3日間となりました。



2月1日（月）と2日（火）に節分の豆まきを行いました。安全を考慮し、新聞紙を丸めた代用品を使った豆まき。そこへ珍妙な恰好の2体の鬼が乱入してきました。利用者さんの中には、豆をまくのも忘れ、笑い転げる方まで出る始末でした。皆で大笑いした2日間でした。福の訪れを早々に感じました。



年明けから趣味活動の時間に、この3月に卒業生・卒園児となる皆さんへお祝いに毛糸で手編みのカーネーションをひとつひとつ丁寧に作っています。皆さんの卒業のお祝いとして、ふたつとない作品をお送りできたらと思います。

1月は、まゆ玉作りをしました。米粉に色を付けて、白、赤、黄、緑のまゆに小判型の団子を作り枝にさしました。皆さん長年作っているからとても上手に作りました。

季節に合わせた壁画も絶賛制作中です。どんな作品になるか楽しみです。



地域福祉活動

年輪ゲートボール大会

12月7日（月）年輪ゲートボール大会を開催しました。80歳以上で村内のゲートボール愛好者を対象としています。和気あいあいの中、楽しいひと時を過ごされました。

しめ縄づくり

12月23日（水）川上第一小学校で、川上村老人クラブ連合会で地元の名人を講師にしめ縄づくりを行いました。小学生は、藁に触るのも初めてな様子でした。最後には素敵なしめ縄が出来上がりました。このしめ縄が川上の公共施設を中心に、今年の良い年を願い飾って新年を迎えました。



※ご報告

新型コロナウイルス感染症予防のため、事業が中止となりました。希望の旅、独居高齢者昼食会、ふれあいランチサービスなど来年度には収束し、事業が実施出来るといいなと思っています。



お問い合わせ

川上村社会福祉協議会 地域福祉係

【URL】<http://www.kawakami-shakyo.jp>

※ホームページにより詳しい情報を掲載しています。社協報には載せていない小さな日常の様子や出来事を発信しています。ご意見ご感想お待ちしております。



①ボランティア活動について

毎年、ボランティア活動事業へのご協力をありがとうございます。本年度は残念ながら活動はできませんでしたが、収束しましたら、また一緒に川上村のボランティア活動を考え、ご協力をお願いいたします。



「社協だより」は、村民の皆様から寄せられた善意の赤い羽根共同募金の一部を財源としています。

ご寄附のお礼
【社会福祉協議会】

《令和二年十月から令和三年一月末》

命運二年十月

▽匿名 精製水多數、ガーゼ1箱、

廿二日丁

▽匿名 が入る そは打ち道具

▽匿名 割烹着、紙おむつ

▽園名 毛糸のこたつカバー

多數二真臭味

△匿名

▽匿名 お茶3本

卷之三

▽匿名
50万円

▽匿名 キヤベツ6玉、かぼちゃ5個

その他介護用品

▽川上村建設業協会
10万円

△圈名 害り箸

▽ 著名花毛系

△匿名

▽図名

八九〇

卷之三

いただいた」「寄付は、社協で行う事業に活用させていただきます。温かな善意をありがとうございます。

川上村社協としての新型コロナウイルス感染症対策について

新型コロナウイルス感染症により全国的に緊急事態宣言下にある現在、佐久圏域では、現在警戒レベルが引き下がり一時に比べ落ち着きましたが、依然として警戒が必要な状況であります。また県内の高齢者通所施設でも集団感染が報告されています。

川上村デイサービスセンター・宅老所だんらん・おたっしゃクラブでは、現在、ご家族などの帰省や往来に際して利用制限は行っておりませんが、他県や感染拡大地域との帰省、往来があった場合には事前に各事業所にお知らせ頂くようお願いします。また、各事業所利用者様に加えまして、ご来訪される方にも問診票の記入を重ねてお願いしております。

サービスが継続できるよう当協議会でも、より一層感染防止に努めていきますので、ご家族・地域の方にはご理解とご協力をお願いします。

トピックス

◇改めて介護用品支給事業とは

高齢者が要介護状態になっても、住み慣れた自宅で過ごせるように介護用品（紙おむつやおしり拭き等）により支援する村の受託事業です。村内在住の要介護1～5のご家族様を、在宅で介護している方を対象にしています。

令和2年度は、5月・9月・11月・2月の計4回実施しました。

